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«	La	L2	ne	veut	pas	de	vous	!	»
	(0	note)	 	23/02/2005	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.603	fois	 	Par	ulirch-le-pen	 	0	comm.

Zil,	webmaster	de	DiaboloNantes.com	et	membre	de	racingstub.com,	répond	à	nos	questions	à	l'approche
du	match	à	la	Beaujoire	entre	Nantes	et	Strasbourg.	Il	nous	parle	du	FC	Nantes	Atlantique,	de	sa	vision	du
RCS	et	de	son	site	rempli	d'humour.

(racingstub.com)	Après	cette	26e	journée,	quel	bilan	pouvez-vous	tirer	pour	le	FC	Nantes	?

(diabolonantes.com)	Disons	que	c'est	chaud,	puis	froid,	puis	chaud...	Pas	facile.	Amisse,	Dieu	merci,	a	dégagé	!	Avec	Sergio	(Le	Dizet),	on
a	vu	un	changement	radical	au	niveau	du	jeu.	Mais	les	résultats	ne	suivent	pas	toujours.	On	a	cru	à	la	reprise	que	Nantes	allait	décoller,
mais	les	0-0	récurrents	à	la	Beaujoire	nous	replongent	la	tête	sous	l'eau.	Le	match	à	Lens	ce	week-end	a	été	le	plus	mauvais	de	l'ère	Le
Dizet...	Et	sur	le	plan	comptable,	c'est	une	catastrophe.	Disons	que	désormais,	nous	savons	tous	que	Nantes	se	bat	cette	saison	pour	le
maintien.	On	aura	espéré	un	mois	et	demi,	c'est	pas	mal	!

Quels	sont	vos	souvenirs	du	match	aller	à	la	Meinau,	remporté	2-0	par	le	FCNA	?

C'était	la	courte	bonne	période	nantaise.	Un	très	bon	Toulalan,	comme	d'habitude,	et	des	Strasbourgeois	au	fond	du	gouffre.	Je	me
souviens	d'un	match	qui,	sur	le	papier,	n'était	pas	si	inégal,	mais	dans	les	têtes,	c'était	joué.	Nantes	n'avait	pas	eu	à	forcer,	bonne
nouvelle,	et	fait	ce	soir-là	une	belle	opération	comptable.	Le	pauvre	Kombouaré	doit	s'en	souvenir.

Mamoudou	Bagayoko,	qui	a	laissé	plus	de	mauvais	que	de	bons	souvenirs	en	Alsace,	a	signé	cette	saison	au	FC	Nantes
Atlantique.	Que	pensez-vous	de	l'attaquant	malien	?

Il	a	marqué	à	Strasbourg,	et	rien	que	de	voir	sa	joie,	on	se	doute	que	ce	n'est	pas	le	grand	amour...	j'ai	lu	les	commentaires	à	son
encontre	sur	les	différents	sites	strasbourgeois	et	eu	l'occasion	de	parler	de	lui	avec	des	supporters	alsaciens.	Ils	ont	leur	avis,	je	ne	doute
pas	qu'il	est	motivé	par	de	bonnes	raisons.	Mais	qu'elle	qu'ait	été	son	histoire	avec	le	RCS,	Baga	fait	le	bonheur	de	Nantes.	Ça	faisait
longtemps	qu'un	attaquant	ne	s'était	pas	adapté	aussi	facilement.	C'est	la	meilleure	recrue	estivale.	Son	gabarit	fait	du	bien	et	il	marque
des	buts	importants.	Il	lui	manque	un	peu	d'adresse	devant	le	but,	mais	on	s'en	est	accommodé.	On	sait	que	ce	n'est	pas	un	buteur	mais
un	attaquant	qui	joue	très	bien	son	rôle	de	point	d'ancrage	devant.	Je	suis	pressé	de	le	revoir	en	duo	avec	l'autre	Malien,	Diallo.
Personnellement,	je	l'aime	beaucoup,	c'est	un	grand	calme,	très	agréable.

Que	pensez-vous	de	la	saison	du	Racing	Club	de	Strasbourg	?

Je	ne	croyais	pas	au	retour,	après	le	changement	d'entraîneur	mais	il	faut	bien	se	rendre	à	l'évidence	que	Strasbourg	revient	fort.	C'est
vrai	que	ç'aurait	été	dommage	que	les	buts	de	Pagis	ne	contribuent	pas	à	l'épanouissement	de	cette	équipe.	C'était	quand	même	un
gâchis	d'avoir	le	meilleur	buteur	et	d'être	relégable.	Bref	depuis	peu,	le	RCS	revient,	et	en	plus	il	tient	en	buteur	en	forme.	A	croire	que	la
L2	ne	veut	pas	de	vous	!	Sinon	je	vous	souhaite	très	sincèrement	de	gagner	la	finale	qui	vous	attend.	Parce	que	ramener	une	défaite	du
SDF,	c'est	vraiment	horrible.	Et	Strasbourg	en	UEFA,	ce	serait	une	belle	histoire,	non	?

A	quel	type	de	match	vous	attendez-vous	pour	la	réception	du	Racing	Club	de	Strasbourg	?

Je	ne	sais	pas	vraiment.	Déjà,	on	aura	peut-être	encore	de	la	neige,	ça	n'arrive	que	quand	on	reçoit	le	RCS	!	Sinon,	un	match	où	je	pense
que	les	jeunes	nantais	vont	pousser.	Strasbourg	placera	certainement	quelques	contres,	mais	viendra	chercher	le	0-0.

Enfin,	pouvez-vous	nous	présenter	votre	site	?

Diabolonantes.com,	communauté	libre	d'esprit	!	Disons	que	c'est	un	peu	mais	vraiment	un	peu	les	Cahiers	du	Foot	du	FC	Nantes,	on	a
d'ailleurs	eu	les	honneurs	de	la	«	home	»	des	Cahiers	dernièrement,	concernant	l'affaire	Landreau.	On	est	150	inscrits,	mais	un	noyau
poste.	On	ne	cherche	pas	à	avoir	le	maximum	de	monde,	mais	surtout	à	être	bien,	se	positionner	différemment,	parce	que	des	sites	sur	le
FCN,	y'en	a	!	Donc	l'état	d'esprit,	c'est	on	s'amuse,	on	donne	notre	avis,	avec	plus	ou	moins	de	mauvaise	foi,	il	y	a	quelques	supporters
adverses	qui	sont	là	et	font	partie	intégrante	de	la	communauté,	ils	se	sentent	bien	chez	nous,	c'est	un	signe.	Sinon	on	prépare	la	saison
prochaine,	pour	aller	un	peu	plus	dans	le	sens	de	ce	qu'on	a	fait	dernièrement,	avec	les	Debriefing	de	Keyser	Soze	notamment	(à	lire
absolument	!)	:	de	l'ironie,	de	la	dérision,	des	jeux,	et	de	bonnes	poilades	sur	le	forum	!

Merci	à	zil	d'avoir	si	gentillement	répondu	à	nos	questions.
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Merci	à	zil	d'avoir	si	gentillement	répondu	à	nos	questions.

Et	n'hésitez	surtout	pas	à	rendre	une	visite	à	nos	amis	Nantais	sur	l'excellent	DiaboloNantes .
ulirch-le-pen
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